

(高等部)

教室に差し込む暖かな日差しに、春の訪れを感じる季節となりました。卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

(小学部)

運動会で6年生と一緒にリレーを走ったことが思い出です。バトンを渡したり、もらったりしました。走る練習も一緒にできて楽しかったです。文化祭では「2023年 宇宙の旅」を見ました。色んな惑星があり、とても面白かったです。6年生との楽しい思い出を忘れません。

(中学部)

三年生のみなさんの尊敬するところの一つは、いろいろなことに取り組む際の姿勢です。運動会でリーダーとして団を引っ張る姿、作業で集中して仕事に取り組む姿、どの場面でも三年生の振る舞いは、常に僕たちのお手本でした。

それから表現会の「ひょっこりひょうたん島」は圧巻でした。表現力豊かな演技、一体感のあるダンス、僕たち観る者を魅了しました。たくさん練習したのだからと想像します。

三年生のみなさんが卒業した後は、僕たち二年生が後を引き継ぎ、元気で明るい中学部を作っていきます。みなさんの高等部でのご活躍を祈っています。

(高等部)

高等部三年生の皆さん、今日まで私たちを支え、励ましてくれてありがとうございました。三年生との一番の思い出は、文化祭です。表現会では、息の合ったダンスで「心を一つにすることの大切さ」を教えてもらいました。催し物や作業製品販売では、一緒に準備や販売ができてとても嬉しかったです。

三年生の皆さんは、いつも私たちのお手本となってくれました。お別れはさみしいですが、皆さんが教えてくれたたくさんのことを力に、これからも学校生活を頑張ってください。皆さんも、新しい舞台で頑張ってください。在校生一同、心より応援しています。

令和六年三月八日

在校生代表

小学部

中学部

高等部